

Impressionen vom Neujahrsempfang

Nagolder Bürgersinn als zentrales Thema

Rund 500 Bürgerinnen und Bürger nahmen am diesjährigen Neujahrsempfang in der Stadthalle teil. Oberbürgermeister Jürgen Großmann ließ in seiner Ansprache die Ereignisse des vergangenen Jahres Revue passieren und gab außerdem einen

Ausblick auf anstehende Projekte in diesem Jahr.

Die musikalische Begrüßung des neuen Jahres übernahm die Stadtkapelle Nagold unter der Leitung des Dirigenten Michael Kraus. Im Anschluss an die Rede nutzten

die Besucher die Gelegenheit, bei Getränken und Neujahrstbraten miteinander ins Gespräch zu kommen.

Die Bewirtung und den Garderobendienst übernahm der Förderverein des Otto-Hahn-Gymnasiums. (red)

